

Natürlich schön sein!

Haar- und Make-Up-Trends für die Traumhochzeit 2008

Karlsruhe, den 09.01.2008. Getreu dem Motto „Sei natürlich und steh‘ dazu“, gestalten sich auch in der kommenden Hochzeitssaison die Haar- und Make-Up-Trends für Braut und Bräutigam. Künstlich und aufgesetzt wirkendes Auftreten ist „out“. Natürlichkeit zählt zum guten Ton für Braut und Bräutigam 2008 - dabei ist jedoch alles erlaubt. Nadine Berkahn, Geschäftsführerin von dierollendenfriseure.de, weiß, was die Brautrends der kommenden Saison mit sich bringen.

Der kommende Hochzeits-Trend wird nach Nadine Berkhan, Expertin in Sachen Haar- und Make-UP für die moderne Braut, von natürlicher Schönheit und verspielter Romantik bestimmt. Vielversprechende Aussichten für die Braut 2008:

Bestechende Haar-Trends

Ganz dem Trend zur Natürlichkeit wird das Haar in der kommenden Saison gerne leicht gewellt, offen über die Schulter fallen gelassen und mit Ergänzungen wie z. B. einem unaufdringlichem Blumenkranz kombiniert. „Mädchenhaft süß, erscheint die Braut auch mit am Hinterkopf antoupierten und dünnen Satinbändchen eingefassten Haaren“, weiß Friseurin und staatlich anerkannte Visagistin Nadine Berkahn.

Auch der schlichte Haarknoten soll 2008 sehr angesagt sein. Damit stehen Gesicht und Kleid absolut im Mittelpunkt und stellen die Schönheit der Trägerin in den Vordergrund. „Die Haare werden glatt nach hinten gekämmt und zu einem Knoten gebunden. Zur Auflockerung können Strassspangen oder eine Schleifen aus Organzaband zum Einsatz kommen“ erläutert Nadine Berkahn.

Als Alternative zu der klassischen, immer noch absolut angesagten Hochsteckfrisur, soll die Braut 2008 auf Flechtkränze setzen, die sich als besonderes Highlight gut mit andersfarbigen, eingearbeiteten Kunsthaaren kombinieren lassen.

Auch die mutigere Braut soll nach Nadine Berkhan auf Ihre Kosten kommen. So darf es eine extravagante Elvis-Tolle im offenen Haar, ein kleiner Zylinder, zu einem tiefsitzenden Haarknoten oder eine gelockte Schleierfrisur mit geflochtenem Haarkranz sein.

Modisch dominieren Retrostile der 60er Jahre die Brautmode der kommenden Saison und unterstreichen das kindliche, natürliche Aussehen der Braut.

Auflockernde Accessoires

Verspielt, witzig und extravagant ergänzen Accessoires und Schmuck den gekonnten Hochzeits-Auftritt. Von üppigen, mit Straßsteinchen besetzten Kostbarkeiten, über Blumen in detailgetreue Nachbildung aus Spitze, Perlen oder Strass bis hinzu mit Blumen besetzten Haarreifen: beim Schmuck ist erlaubt, was gefällt. Aber auch Curlies

oder große Kunstblüten, besetzt mit Federn und Perlen schmücken die Braut nach den Trends der kommenden Saison.

„Eine schöne Alternative zur Kunstblüte stellen frische Blüten vom Floristen, wie eine große Hortensie oder filigrane Lilien dar, die geschickt in das Brauthaar eingearbeitet werden können“ verrät Nadine Berkhan. Aber auch Haarbänder sind wieder absolut hip und angesagt, entweder sehr elegant aus breiter Spitze oder aus dünnen, schlichteren Satinbändern.

Die Tiara, in Verbindung mit einem Schleier ist weiterhin besonders romantisch und glanzvoll. Der Schleier verleiht der Braut einen hellen und freundlichen Hintergrund und ist besonderes Highlight, wenn Elemente des Kleides mit aufgegriffen werden.

Das perfekte Make-Up 2008

Zurückhaltung in Sachen Farbe, die Verwendung von Naturtönen in Beige, Braun und Bronze sowie blasser Lippenstiftfarben und perlmuttmatte Fingernagellacke lassen die Braut natürlich schön erscheinen.

Damit erlebt Nude-Look, Trend der neunziger Jahre, sein Revival und ist angesagter denn je, weiß Visagistin Nadine Berkhan. Gekonnt eingesetzt, mit modernen und sehr stillvollen Varianten, hebt der Nude-Look die naturgegebene Anmut eines jeden Gesichts wirkungsvoll hervor und kreiert einen frischen, klaren Look mit Elementen wie strahlend hellen Augen, rosigen Wangen und zart glänzenden, dezent gefärbten Lippen. Natürlich geformte und leicht gefärbte Augenbrauen vervollständigen das perfekte Braut-Make-Up.

Aber auch in Sachen Make-Up sind extravagante Akzente erlaubt: Wer's mag trägt schwarz - Smokey Eyes bleiben nach Nadine Berkhan auch 2008 im Trend. Entweder in der dezenteren Variante, mit nur leicht umrandeten Augen oder die schon beinahe düstere, schwarze Variante.

Für den besonders eindrucksvollen Augenaufschlag kommen künstliche Wimpern oder Wimperndauerwellen zum Einsatz.

Lidschatten mit Glitzerhighlights in den angesagten Farben weiß und silbergrau setzen den Rahmen für den glamourösen Auftritt.

Das Rezept für eine umwerfende Ausstrahlung

„Das Braut-Make-Up sollte auf jeden Fall natürlich wirken und leicht aufzufrischen sein. Unbedingt an wasserfeste Mascara denken“ rät Nadine Berkhan. Damit die Braut dann auch den schönsten Tag als solchen genießen kann, bietet Nadine Berkhan mit dierollendenFriseure.de einen Extra-Service:

„Die Hochzeit ist Planung und Organisation genug, gönnen Sie sich einen mobilen Brautservice, der Beides kombiniert – Make-Up und Hairstyling aus Profihand. Denn am Tag der Hochzeit zum Friseur und Visagisten zu hetzen und sich dann noch umzuziehen, das muss nicht sein. Lassen Sie sich zuhause von einem Profi auf Ihren perfekten Auftritt vorbereiten“ weiß Nadine Berkhan und konnte damit zahlreiche Kundinnen aber auch Kunden professionell auf einen der schönsten Tage im Leben einstimmen.

dierollendenfriseure.de - das Unternehmen

„dierollendenfriseure.de“ wurde 2006 von Nadine Berkahn gegründet. Unter dem Motto „Komfort bis in die Spitzen“ bietet das Unternehmen Services rund um Haare und Styling, direkt beim Kunden vor Ort. Mit ständigen Weiterbildungen sichert das junge Team das vielseitige, moderne und professionelle Angebot. Neben Haarschnitten, Hochsteckfrisuren und Haarfarben stehen die ausgebildeten Kosmetiker/innen und Visagisten/-innen ihren Kunden auch in allen Fragen zu Beauty und Make-up zur Seite. Das Unternehmen bietet seinen Service im Raum Karlsruhe an. Die Ausweitung des Vertriebs-Gebietes ist kurzfristig geplant.

Digitale Presseinformationen und hochauflösendes Bildmaterial finden Sie unter: <http://www.dierollendenfriseure.de/Presse>

Pressekontakt:

dierollendenfriseure.de
Nadine Berkahn
Geschäftsführerin
Rüppurrer Straße 132
76137 Karlsruhe
Tel: 0721/9119530
Fax: 0721/9119531
info@dierollendenfriseure.de

Weitere Informationen:

KOKON – Marketing mit Konzept
Marion Oberparleiter
Dekaneigasse 3
76275 Ettlingen
Tel: 0 72 43 / 605 97 90
Fax: 0 72 43 / 605 97 91
oberparleiter@kokon-marketing.de